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Das siebte Gesetz des Erfolgs
Alle Menschen wollen Erfolg haben, aber nur wenige wissen, wie sie ihn erreichen können. Die meisten Menschen kennen
nicht einmal die Definition! Entschlüsseln Sie das geistliche Geheimnis für dauerhaften Erfolg.

Gerald Flurry
08.12.2023

Transkript: Der Schlüssel Davids

Herbert W. Armstrong starb am 16. Januar 1986. Er war der Leiter der Weltweiten Kirche Gottes, das physische Oberhaupt
dieser Kirche. Und das Jahreseinkommen der Kirche betrug im Jahr seines Todes 163,7  Millionen Dollar, er hatte also ein
ganz schönes Einkommen für eine Kirche, die eine Botschaft in die Welt bringt. Er hatte 382 Fernsehsender, weit mehr
Märkte als jedes andere religiöse Programm in Amerika, sowie 36 Radiostationen in der ganzen Welt. Und das
Vorzeigemagazin von Herrn Armstrongs Zeitschrift, Plain Truth (Klar&Wahr), erreichte einen Spitzenwert von 8,4  Millionen
Dollar. Das ist sehr beeindruckend und vielleicht das größte religiöse Programm und die größte Botschaft, die jemals in dieser
Endzeit in die Welt versendet wurde.

Einen weiteren Absatz möchte ich hier zitieren. „Es gab viele Bücher und Broschüren, von denen im Laufe von Herrn
Armstrongs 50-jährigem Wirken mehr als 40 Millionen verteilt worden waren. Das am meisten nachgefragte Buch war Die
USA und Großbritannien in der Prophezeiung, das an sechs Millionen Menschen verschickt wurde. Die beliebteste Broschüre
war Die sieben Gesetze zum Erfolg, die von 3 Millionen Menschen angefordert wurde“, und ich werde mit Ihnen zum Teil über
dieses Buch sprechen, Die sieben Gesetze zum Erfolg, nur möchte ich mich auf eines davon konzentrieren, aber ich möchte,
dass Sie diese Broschüre anfordern, wenn Sie sie noch nicht haben, denn es gibt nichts Vergleichbares auf diesem Planeten,
wenn es darum geht, über Erfolg im Leben zu sprechen, und ich denke, das sollte uns alle interessieren.

Aber in dieser Broschüre machte er einige der schockierendsten Aussagen, die ich je in meinem Leben darüber gelesen
habe, wie man erfolgreich wird, und er war wirklich ein gutes Beispiel dafür, wie man das macht. Ich werde Ihnen heute
jedenfalls einen Teil davon geben.

Er schrieb Folgendes: „Als junger Mann von 23 Jahren gehörte ich dem Verlagsstab einer amerikanischen Zeitschrift an. Ich
wurde auf Reisen gesandt, die sich jedes Mal über zehn bis fünfzehn Staaten der USA erstreckten. Meine Aufgabe bestand
darin, die wirtschaftlichen Verhältnisse zu untersuchen und über brauchbare Ideen und Tatsachen zu berichten. Ich
interviewte Geschäftsleute und Sachbearbeiter von Industrie- und Handelskammern. Mit Unternehmern des Handels und der
Industrie diskutierte ich über deren Probleme. Ich war auf der Suche nach Ideen und Methoden, die erfolgreich auf den
Gebieten der Verkaufsförderung, Werbung, Kostenherabsetzung, Umsatzsteigerung und Gewinnerhöhung angewandt
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worden waren. Einer der Aufträge, mit denen mich die Herausgeber betrauten, war, den Grund für den Erfolg der Wenigen
und das Versagen der Vielen zu erforschen. Nach Berichten von Dun und Bradstreet, einer Handelsauskunftei in Amerika,
den Herausgebern von Wirtschaftsstatistiken, befanden sich damals etwa 95 Prozent der Kleingewerbetreibenden auf dem
Wege zum Bankrott. … [D]iese gleichen Gesetze beziehen sich auch auf das Leben der Frauen (so wie der Männer).“

Aber in dieser Broschüre Die sieben Gesetze zum Erfolg sprach er darüber, wie viele dieser Männer und Frauen sechs der
sieben Gesetze des Erfolgs befolgten. Und viele von ihnen waren wohlhabend und hatten sicherlich die ersten sechs Gesetze
dieser sieben Gesetze in dieser Broschüre kennengelernt.

Aber ich werde Ihnen Folgendes sagen. Seit 62 Jahren halte ich mich an das siebte Gesetz, von dem Herr Armstrong hier
spricht, und Gott hat mich in vielerlei Hinsicht gesegnet, allein dadurch, dass ich das Oberhaupt dieser Kirche bin. Wir haben
zwei der schönsten Colleges der Welt: eines hier in den USA und eines in Großbritannien, und dann haben wir noch ein
Teilzeit-College drüben in Jerusalem. Über 50 unserer Mitarbeiter waren dort, als die Hamas am 7. Oktober Israel angriff. Zu
diesem Zeitpunkt sind sie natürlich wieder sicher in ihren Ländern.

Und hier ist etwas, das Herr Armstrong sagte und das ich Ihnen gerne vorlesen möchte. „Nun, es sieht so aus, als ob, wenn
man diese sechs Gesetze des Erfolgs befolgt, nichts weiter erforderlich wäre. Aber dennoch haben diese erfolgreichen
Männer, die ich beschrieben habe, diese sechs Prinzipien befolgt. Sie haben ihre Ziele erreicht. Sie haben Geld verdient. Sie
erreichten einen anerkannten Status. Sie erkannten die vorübergehenden Vergnügungen.“ Aber beachten Sie, was er sagt:
„Dennoch war ihr Leben leer.“ Nun, er kannte und studierte all diese Geschäftsleute. „Dennoch war ihr Leben leer – sie
fanden nie Erfüllung – sie waren unzufrieden, nie fanden sie dauerndes, bleibendes Glück“. Das haben sie nie. „[S]ie nahmen,
als sie starben, ihre Errungenschaften nicht mit sich, und ihr Ruhm starb mit ihnen! Was ihnen fehlte – was allen mangelt, die
wirklichen Erfolg nicht erreichen – war die Anwendung des Erfolgsgesetzes Nummer 7 – das wichtigste Gesetz von allen! Das
ist der Faktor, der alles geändert hätte!“ Alles! Alles hätte sich geändert, und das ist die Wahrheit! Und Sie können es
beweisen!

Er fährt fort: „Doch wenn wir die angenehmen Dinge des Lebens genießen wollen – Freiheit von Furcht und Sorgen,
Gemütsfrieden, Sicherheit, Schutz, Glück und strotzende Gesundheit –, dann müssen wir einsehen, dass der Ursprung aller
dieser Dinge der große Gott ist! Da alles sowieso von ihm kommt, warum dann nicht diese Quelle von Anfang an anzapfen?
Aber in unserem Zeitalter der modernen Wissenschaft, des Intellektualismus und der Eitelkeit ist es nicht modern, an einen
Schöpfer zu glauben. In dieser verführten Welt hat das Wissen über Gott wenig oder gar keinen Platz in der modernen
Erziehung gefunden.“ Sie können das überall um uns herum sehen. Was ist falsch? Wenn Gott der Schöpfer des Menschen
ist, warum ist der Mensch dann nicht erfolgreich? Nun, es kommt darauf an, ob sie Gott kennen oder nicht! Und darum
müssen wir uns anstrengen und das tun, was Gott sagt.

Beachten Sie auch, was er sagte. Ich möchte Ihnen ein wenig daraus vorlesen. Es stammt aus der Bibel und von einem alten
König, der über Erfolg sprach: geschäftlichen Erfolg, Erfolg im Leben in jeder Hinsicht, und er sprach über Eitelkeit und das
Streben der Menschen nach Status und alles Mögliche in dieser Richtung. Aber es ging nur um materiellen Erfolg, und das
reicht nicht aus, um wirklich in jeder Hinsicht erfolgreich zu sein.

Wenn Menschen erfolgreich sind, haben sie natürlich Geld, sie haben finanzielle Siege und materielle Errungenschaften,
einen Nervenkitzel und Zufriedenheit, aber das war nie von Dauer! Niemals von Dauer! Erstaunlich! Ist das wirklich wahr?
Können Sie das wirklich beweisen? Nun, das können Sie. Herr Armstrong hat es vor Jahren getan. Er hat sich an diese Welt
gewandt und gesagt, dass jeder Mensch auf dieser Erde dazu geschaffen wurde, ein großer Erfolg zu sein! So steht es in
Ihrer Bibel, und ich denke, das ist etwas, das uns alle interessieren sollte.

Nun, er erwähnte, dass Salomo nach Wind strebte, und Salomo hatte alles. Er hatte alles! Offenbar den größten Reichtum,
den je ein Mensch auf dieser Erde besessen hat, und doch sagte er, dass ihn das leer und nicht glücklich machte.

Auch dafür gibt es eine Menge Beispiele. Eines davon ist J. Paul Getty, der zur Zeit von Herrn Armstrong lebte und ein
Multimillionär war. Und er sagte, er würde sein gesamtes Vermögen für eine einzige glückliche Ehe hergeben. Nun, Gott sagt
uns, wie wir eine glückliche Ehe führen können. Er befiehlt uns sogar, das zu tun. Wenn wir erfolgreich sein wollen, müssen
wir genau das tun.

Ein wenig weiter unten finden Sie diese erstaunliche Aussage. „O ja, natürlich gab es da Vergnügungen, reizvolle
Augenblicke, Zeiten der Lebensfreude. Es gab zeitweilig interessante, aufregende Erlebnisse, vorübergehende Begeisterung.
Aber immer folgten Zeiten der Niedergeschlagenheit. Stets kehrte der nagende Hunger des inneren Menschen zurück.“
Immer kam er zurück, vielleicht nach einem Anflug von Glück und Freude, und sicherlich gab es etwas davon, aber es war
nicht von Dauer! Dieser Hunger kehrte zurück!

Und warum? Was ist das? Wovon spricht er? Ist das in jedem von uns? Ja, das ist es. Ich habe diese Erfahrung gemacht, und
jeder Mensch auf dieser Erde hat sie gemacht. Und ich sage Ihnen, Sie können anfangen, sich selbst zu studieren, und Sie
können eine Menge über Erfolg lernen, allein durch Ihre eigene, sagen wir mal, große Leere in Ihrem Leben, und warum
kommt sie immer wieder zurück? Was ist los?

Nun, beachten Sie, dass er weiter sagt: „Doch füllten diese niemals die Leere aus. Nie befriedigten sie den wirklichen inneren
Hunger. Diese Leute erkannten es wahrscheinlich nicht, aber ihr Hunger war geistlicher Art. Und geistlicher Hunger kann
niemals durch materielle Nahrung gestillt werden!“

Ich glaube, das sind einige der tiefgründigsten Aussagen, die Sie je über Erfolg gefunden haben, und sie sind mitreißend,
bewegend und überwältigend. Aber Sie können auch einfach nur darüber nachdenken und sagen: Ja, das ist wahr, weil es mir
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passiert ist!

Für mich war das in der Vergangenheit sicherlich der Fall, aber in den 62 Jahren meines Lebens war das nicht der Fall. Ich
habe vor 62 Jahren gelernt, wie ich diese Leere loswerden kann, und so ist es in meinem Leben immer gewesen, und ich
hoffe und bete zu Gott, dass es immer so sein wird, und so sollte es für uns alle sein.

„Diese Leute erkannten es wahrscheinlich nicht, aber ihr Hunger war geistlicher Art. Und geistlicher Hunger kann niemals
durch materielle Nahrung gestillt werden!“

Was sind also diese Menschen, von denen wir hier sprechen? Was sind sie? Wenn Gott ein Schöpfer ist, was war dann ihre
Aufgabe? Nun, es war definitiv für jeden einzelnen von ihnen bestimmt, ein überwältigender Erfolg zu werden! Und so wird es
in Kürze sein. Es gibt über hundert Prophezeiungen, die Ihnen das sagen, und alles spitzt sich zu, und Gott wird eingreifen
müssen, damit nicht alles Menschenfleisch durch Atombomben usw. vernichtet wird.

In Jeremia 2 und Vers 13 heißt es: „Denn mein Volk tut eine zwiefache Sünde: Mich, die lebendige Quelle, verlassen sie und
machen sich Zisternen, die doch rissig sind und das Wasser nicht halten.“ Und lassen Sie mit einem Hunger, einem inneren
Hunger, einer großen Leere in Ihrem Leben zurück.

Was ist diese Leere? Wie können Sie sie füllen? Nun, Gott sagt Ihnen an vielen Stellen, dass sie geistlich ist! Wir müssen uns
auf das Geistliche konzentrieren, um diesen Hunger zu stillen! Und Sie werden diesen Hunger Ihr ganzes Leben lang nicht
loswerden, bis Sie das tun. Ich sage Ihnen, so steht es in der Bibel. „Zerbrochene Zisternen“, mit anderen Worten, das
Wasser läuft einfach aus und füllt den inneren Hunger nie, nie aus.

Nun, das ist sehr aufregend. Für mich war es vor Jahren, und ist es immer noch, aber das sind einfach umwerfende
Aussagen, die er gemacht hat, und ich musste das sicherlich auf die harte Tour lernen, aber noch einmal, es gibt eine Leere
in unserem Leben, auch wenn sie für eine kurze Zeit verschwunden ist, kommt sie zurück. Sie ist nie dauerhaft da, es sei
denn, Sie haben dieses Wissen über Gott. Sie lernen Gott kennen, den wahren Gott, den wirklichen Gott, und dann haben Sie
wirklich Erfolg! Und wir müssen diese Leere einfach für immer loswerden! Und da kommt das Glück ins Spiel. Wir sehen den
Sinn des Lebens. Wir wissen, warum wir hier sind und warum Gott uns hierher geschickt hat! Und das alles steht in Ihrer Bibel
erklärt. Ich hoffe jedenfalls, dass es Ihre Bibel ist. Dort wird es erklärt, und ich werde Ihnen gleich zeigen, wie ein Mann das
sehr gut verstanden hat, und er hat es auf die harte Tour gelernt.

Aber wie auch immer, wir wollen diesen Hunger stillen und natürlich viel Freiheit und Glück im Leben haben.

Aber Herr Armstrong schrieb: „Und ich weiß jetzt, dass kein Mensch jemals ein Versager zu werden braucht!“ Kein einziger!
Aber wir wissen, dass wir alle Arten von Menschen sehen, die Versager sind! Und Gott sagt, dass Er das niemals geplant hat,
aber Er hat den Menschen losgelassen und das hat einen Grund. Jeder Mensch ist also dazu bestimmt, erfolgreich zu sein,
aber die Menschen haben sich für etwas anderes entschieden als für den Baum des Lebens, den Gott ihnen empfohlen hat.

Aber er sagt: „Ich frage Sie in aller Offenheit: Ist das nicht ein schockierender Zustand? In der Tat ist es die große Tragödie
der Menschheitsgeschichte!“ Er erzählte sogar von Beispielen, als er noch ein junger Mann war, Sekretär der
Handelskammer, und er wusste von einem sehr berühmten Mann in seiner Stadt. Ich meine, dieser Mann war wirklich sehr
wohlhabend und hatte so viel, und dann kam die Depression von 1920 und er verlor alles und beging Selbstmord! Da stimmte
also etwas nicht.

Lassen Sie mich Ihnen von einem alten König aus der Bibel vorlesen, der diese Lektion auf die harte Tour lernen musste. Er
sagte zu sich selbst: „Wohlan denn, ich will es einmal mit der Freude und dem Lebensgenuss versuchen!“ Und so sagte er:
„Ich fasste den Entschluss, meinem Leibe mit Wein gütlich zu tun – allerdings so, dass mein Verstand die Leitung mit
Besonnenheit behielte – und mich an die Torheit zu halten, bis ich sähe, was für die Menschenkinder das Beste sei ...“ Und er
fährt ein wenig fort: „‚Ich baute mir Häuser, pflanzte mir Weinberge, legte mir Gärten und Parks an und pflanzte darin
Fruchtbäume jeder Art. Ich legte mir Wasserteiche an, um aus ihnen den Wald mit seinem üppigen Baumwuchs zu
bewässern. ... Ich häufte mir auch Silber und Gold an, die Schätze von Königen und Ländern, schaffte mir Sänger und
Sängerinnen an und, was die Hauptlust der Menschen ist: Frauen über Frauen. ... Nichts von allem, wonach meine Augen
Verlangen trugen, versagte ich ihnen, keinen Wunsch ließ ich meinem Herzen unerfüllt, denn mein Herz sollte Freude haben
von all meinem Schaffen, und das sollte mir der Lohn für alle meine Mühe sein. Doch‘, so schloss er, ‚als ich nun alle Werke
prüfend betrachtete ... und die Mühe erwog, die ich auf ihre Ausführung verwandt hatte: ach! da war das alles nichtig und ein
Haschen nach Wind ...‘“ Was für eine kraftvolle, starke Aussage! Er hatte alles, und Sie können das beweisen. Wir haben den
Beweis für seine Existenz erbracht und werden ihn Anfang nächsten Jahres mit einer Ausstellung noch weiter untermauern,
wenn alles gut geht.

Aber wie auch immer, Salomo erkannte, dass es nur ein Streben nach Wind war, und später verstand er schließlich, was
falsch war, und er wandte sich Gott zu. Dies ist alles in unserer kleinen Broschüre Das Lied der Lieder zu lesen. Und unsere
gesamte Literatur ist kostenlos.

Aber wie auch immer, Gott sagte über ihn: „Darum sagte der Herr zu Salomo: ‚Weil es soweit mit dir gekommen ist, dass du
meinen Bund und meine Satzungen, die ich dir zur Pflicht gemacht habe, nicht mehr beachtest, so will ich dir das Königtum
entreißen ...‘“ (1. Ko ̈nige 11, 6-11, Menge-U ̈bers.).“ Und das steht bei den früheren Propheten, und die meisten ihrer
Prophezeiungen beziehen sich auf diese Endzeit. Das ist eine Tatsache.

Sehen Sie, diese Welt hat die geistige Offenbarung oder die Offenbarung Gottes abgelehnt. Adam und Eva hatten die Wahl
und entschieden sich, den Baum des Lebens nicht zu nehmen und haben die Menschheit seither auf diesen Weg geführt. Die
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meisten von ihnen sind dem gefolgt, was Adam und Eva getan haben.

Nun, ich sage nur dies. Es gibt ein Lehrbuch, das uns sagt, wie wir leben und wie wir erfolgreich sein können. Bruce Barton
sagte, dass es das Buch ist, das niemand kennt! Die Menschen wissen es nicht wirklich! Wissenschaftler, Pädagogen und
sogar christliche Geistliche müssen viel mehr über dieses Buch wissen. Es ist Jesus Christus in gedruckter Form! Der bei
weitem erfolgreichste Mann, der jemals auf dieser Erde gelebt hat, und Er gibt uns die Chance, für alle Ewigkeit zu leben. Das
Leben hat einen Sinn!

In Jesaja 64 und Vers 8 sagt Gott: Seht her, ich bin der Töpfer und ihr seid der Ton! Sie sind der Lehm! Die meisten
Menschen werden sagen: Warum hast du mich so gemacht? Sie wollen nicht den Weg Gottes gehen! Sie unterwerfen sich
nicht dem Gesetz Gottes, weil sie ihre eigene menschliche Natur haben, die geändert und in Ihrem Leben beseitigt werden
muss.

Auch Jeremia 18 und Vers 6 sagen etwas ganz Ähnliches. Ich habe nicht die Zeit, auf alle diese Bibelstellen einzugehen, aber
Sie können sie selbst lesen und studieren.

Aber Gott sagt, dass Sie ein freier moralischer Akteur sind, und er wird dies keinem Menschen aufzwingen. Das wird Er nicht
tun! Und Er hat den Menschen zwei Wege des Lebens aufgezeigt. Er sagt: Nun, es gibt einen Weg des Lebens – wählen Sie
das Leben! Wählen Sie das Leben! Und wählen Sie nicht den Tod! Es gibt eine Wahl, die wir treffen müssen. Wir haben diese
freie moralische Entscheidung. Gott lässt uns wählen! Er wird das niemandem aufzwingen. Sie müssen sich das richtige Ziel
setzen! Sehen Sie, das ist es!

„Ich nehme Himmel und Erde heute über euch zu Zeugen: Ich habe euch Leben und Tod, Segen und Fluch vorgelegt, dass
du das Leben erwählst und am Leben bleibst, du und deine Nachkommen“. Sie und Ihre Kinder, Ihre Familie, jeder sollte das
Leben wählen! Es ist geistlich, nicht körperlich. Wir können diese Leere nicht füllen, wenn wir nicht das geistliche Verständnis
erlangen und den lebendigen Gott kennenlernen! Deshalb sind wir hier auf dieser Erde! Sie müssen Ihre eigene Bildung
haben!

Gott sagt in Jakobus 1 und Vers 5, dass, wenn es Ihnen an Weisheit fehlt, Er sie Ihnen geben wird. Mit anderen Worten,
Weisheit, um im Leben erfolgreich zu sein und die wunderbarsten Dinge zu tun, die Gott uns gegeben hat: Ehe, Familie und
all die Segnungen, die Er uns auf dieser Erde schenken möchte! Und das führt zu etwas für die ganze Ewigkeit!

Sehen Sie, es ist eine göttliche Hilfe, die wir brauchen. Wir müssen Glauben haben. Und Gott gibt uns wirklich alle möglichen
Erleichterungen, aber Er sagt auch: Trachtet zuerst nach dem Reich Gottes und nach der Gerechtigkeit, so wird euch das
alles zufallen. Das werden sie! Sie werden Ihnen alle hinzugefügt werden. Matthäus 6 und Vers 33, beachten Sie diesen
Vers: Trachtet zuerst nach dem Geistlichen, so werden euch alle diese Dinge, die materiellen, gegeben werden. Das ist ein
Versprechen von Gott!

Er möchte, dass jeder von uns glücklich und fröhlich ist und nicht in der Dunkelheit tappt, wie es in der Schrift heißt.
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